
UNIVERSIDADE DE sAo PAULO
FACULDADF. DE DIREITO
DE RIBEIRAO PRE'l'O

1 ATA DA 128’ SESSAO ORDINARIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO
2 DE DIREITO PRIVADO E DE PROCESSO CIVIL (DPP). Aos quatro dias do mds
3 de outubro de dois mil e vinte e quatro, as nove horas e cinquenta e sete minutos, em
4 terceira e Qltima chamada, de forma hibrida: presencialmente na sala D 205 e via
5 Google Meet, reuniu-se o Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo
6 Civil da Faculdade de Direito de Ribeirao Preto, sob a presid&ncia da Profa. Dra. Iara
7 Pereira Ribeiro, Vice-Chefe do Departamento, com a presenga dos seguintes membros:
8 Profa. Dra. Andrea Cristina Zanetti, Profa. Assoc. Cintia Rosa Pereira de Lima. Profa
9 Assoc. Flavia Trentini. Prof. Assoc. Gustavo Saad Diniz. Prof. Dr. Luiz Carlos Garcia.

la Profa. Assoc. Marta Rodrigues Maffeis, Prof. Dr. Rog6rio Alessandre de Oliveira Castro
Il e a Representante Discente de Graduagao Deyse Alcantara de Lima. Justificaram
12 aus6ncia: Prof. Titular Camilo Zufelato, Prof. Dr. Fernando da Fonseca Gajardoni, Prof.
13 Assoc. Jair Aparecido Cardoso, Profa. Assoc. Maria Hemilia Fonseca e Prof. Assoc.
14 Paulo Eduardo Alves da Silva. Estava tamb6m presente o St Jefferson Assis Pereira.
15 para secretariar a reuniao. Havendo namero legal de membros, a Senhora Presidente
16 declarou aberta a sessao. I – EXPEDIENTE. 1 - Comunicag6es da Presidencia. A
17 Profa. lara comunicou sobre a situagao do saldo Hnanceiro das passagens a6reas de
18 2024, a previsao de renovagao dos valores para o ano de 2025 e o pedido para que as
19 solicitag6es sejam feitas com a maior brevidade possivel, a fim de que as passagens
20 sejam adquiridas com anteced6ncia, o que permite menores custos, conforme informe
21 da Assist6ncia Financcira. A Scnhora Presidcntc solicitou a inclusao cm pauta do
22 aproveitamento de estudos do aluno Caio Augusto Prado Silva, na disciplina DPP1201 -
23 Direito Civil I - Pessoas e Bens, com parecer favoravel da Profa. lara Pereira Ribeiro. A
24 inclusao foi aceita por unanimidade pelos membros presentes. Na sequ6ncia, foi feita a
25 inversao da pauta, colocando o item "Palavra aos membros" para o final da reuniao.
26 11 - ORDENI DO DIA. PARA REFERENDAR. 1

27 Prot. 24.5.367.89.6 - Intcrcssado: Prof. Paulo Eduardo Alves da Silva. Rccursos
28 financeiros do DPP para panicipagao na XV Jornadas de Direito Processual do Instituto
29 Brasileiro de Direito Processual. ocorrido entre 18 a 20 de setembro de 2024. na cidade
3g de Curitiba. Referendado por unanimidade pelos presentes. 2 - Projeto Acad6mico do
31 DPP - Alteragao no item 3.6. Referendado por unanimidade pelos presentes. PARA
32 DELIBERAR. 3 - Solicitagao de aproveitamento de estudos da disciplina DPP2203
33 - Direito Processual Civil I - Teoria Geral - Prot. 24.5.375.89.9 - Interessada: Kelly
34 Cristinc Canedo AraQjo. Parecer favoravel: Prof. Camilo Zufelato. Aprovado por
35 unanimidade pelos presentes. Foi colocado em discussao na sequ6ncia o item incluido
36 em pauta, referente ao aproveitamento de estudos do aluno Caio Augusto Prado Silva,
37 na disciplina DPP1201 - Direito Civil 1 - Pessoas e Bells, com parecer favor£vel da
38 Profa. lara Pereira Ribeiro. Aprovado por unanimidade pelos presentes. 4 - Atribuigao
39 de disciplinas do I" semestre de 2025. A Senhora Presidente iniciou cste item
40 pontuando que chegaram pedidos a chefia do departamento para gozo de licenga-pr6mio
41 no 1'’ semestre de 2025, feitos pela Profa. Marta e pelo Prof. Fernando Gajardoni, e que
42 cla tamb6m tcria a intengao dc gozar a licenga, por6m ainda nao havia formalizado, pois
43 precisaria de algum tempo para se organizar diante dessa possibilidade. Tendo pontuado
44 isso, ressaltou a necessidade de atribuigao de disciplinas a todos os docentes, uma vez
45 que a formalizagao do pedido de licenga via sistema s6 ocone 30 dias antes do efetivo
46 inicio do gozo da licenga. Sendo assim, ap6s manifcstag6cs dos membros presentes, a
47 atribuigao de disciplinas foi completada, ficando o Prof. Fernando Gajardoni como
48 conegcntc nas disciplinas obrigat6rias ministradas pclos Profcssorcs Paulo c Camilo,
49 com a retirada de seu nome da disciplina quando da formalizagao do pedido de licenga
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56 no sistema. De maneira semelhante, o Prof. Luiz, a Profa. Andrea e a Profa. Flavia
51 foram dcsignados como corregentes das disciplinas obrigat6rias atribuidas a Profa.
52 Marta, assumindo a condugao da disciplina quando da formalizagao do pedido de
53 licenga no sistema pela mesma. Colocada em votagao, a atribuigio foi aprovada por
54 unanimidade pelos presentes. Em seguida, a Senhora Presidente passou a Palavra aos
55 membros. Ap6s comunicados da Profa. Flavia, do Prof. Luiz e da Profa. Andrea, nada
56 mais havendo a tratar, a Senhora Presidente dcu por encerrada a reuniao as onze horas,
57 da qual, 4TRara constar, eu, Jefferson Assis
58 Pereira 1 Ay , secretario, lavrei e digitei esta ata, que
59 sera examinada pclobWnhores membros presentes a reuniao em que for discutida e
60 aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, Aos quatro dias do mes de outubro de
61 dois mil e vinte e quatro.


